

RÉSUMÉ

L'UTILISATION DU SITE D'APPRENTISSAGE WEB ANY FRENCH.COM POUR AMÉLIORER LA COMPRÉHENSION ÉCRITE EN FRANÇAIS DES ÉLÈVES DE LA CLASSE XII SMA N 16 BANDAR LAMPUNG

PAR

DEDE MAESIN

Cette recherche est de déterminer l'efficacité du site Any French.com comme support d'apprentissage pour améliorer les compétences de compréhension écrite et trouver des élèves de la classe XII SMAN 16 Bandar Lampung, ainsi que d'en connaître les avantages et les inconvénients. La recherche a utilisé des méthodes quantitatives avec un group pré-test post-test, les résultats ont montré que les données étaient normales et homogènes, avec un gain moyen significatif. Le test t a montré une amélioration significative de la capacité de lecture après l'utilisation de ce site web. D'après les résultats de l'angke, les étudiants ont trouvé Any French.com intéressant, facile d'accès et adapté à leur niveau, avec des contenus sur des sujets quotidiens de niveau débutant à intermédiaire. Cependant, certains étudiants ont eu des difficultés à accéder au site et n'étaient pas habitués à l'apprentissage autonome à l'aide d'outils numériques. De plus, la compréhension du contenu n'était pas la même pour tous les étudiants, d'où la nécessité d'un soutien pédagogique supplémentaire.

Mots-clés: *Any French.com, supports d'apprentissage, la compréhension écrite.*

ABSTRACT

THE USE OF LEARNING MEDIA WEBSITE ANY FRENCH.COM IN IMPROVING THE READING SKILLS OF FRENCHSTUDENTS IN CLASS XII SMAN 16 BANDAR LAMPUNG

BY

DEDE MAESIN

This research is to determine the effectiveness of the Any French.com website as a learning support for improving reading comprehension skills and to find out the advantages and disadvantages for students in class XII SMAN 16 Bandar Lampung. The research used quantitative methods with a pre-test post-test group, the results showed that the data were normal and homogeneous, with a significant mean gain. The t-test showed a significant improvement in reading ability after using this website. According to the survey results, students found Any French.com interesting, easy to access and suitable for their level, with content on everyday topics at beginner to intermediate levels. However, some students had difficulty accessing the site and were not used to independent learning using digital tools. What's more, not all students understood the content in the same way, so additional teaching support was required.

Keywords: *Any French.com, learning materials, reading comprehension.*